

LA RENTA VARIABLE EN JULIO Cifras en millones de pesos

Compradores	Vendedores	Posición neta mensual	
Fondos de pensiones y cesantías	\$566.500	\$186.035	\$380.465
Institucionales colombianos*	\$178.751	\$78.050	\$100.701
Otros**	\$3.295	\$43	\$3.252
Programa ADR	\$-	\$-	\$-
Personas naturales	\$342.546	\$356.663	-\$14.118
Sector real	\$134.336	\$184.732	-\$50.396
Sociedades comisionistas de Bolsa	\$454.225	\$516.342	-\$62.118
Extranjeros	\$735.181	\$1.092.967	-\$357.786
Total	\$2.414.833	\$2.414.833	

LAS ACCIONES MÁS NEGOCIADAS

Preferencial Bancolombia

\$570.293

Ecopetrol

\$332.014

ISA

\$204.030

Bancolombia

\$198.193

LAS ACCIONES MENOS NEGOCIADAS

Banco de la República

\$13.300

Éxito

\$8.216

ETB

\$7.782

Preferencial ARGOS

\$6.466

*Incluye cooperativas, sociedades de inversión, fiduciarias, compañías de seguros, fondos y carteras colectivas
**Incluye bancos, corporaciones financieras y factoring

Fuente: Casa de Bolsa / Gráfico, LR-EP

AFP vuelven a liderar la compra neta en la Bolsa con \$380.465 millones

BOLSAS. EN JULIO, LOS INVERSIONISTAS EXTRANJEROS FUERON NUEVAMENTE LOS MAYORES VENDEDORES NETOS. LAS TRANSACCIONES DE ACCIONES MOVIERON \$2,41 BILLONES EN EL MES



Omar Suárez
Gerente de estrategia de renta variable de Casa de Bolsa

“El interés de las personas naturales por las acciones ha ido mermando, tal vez porque muchas de las que querían comprar ya lo hicieron o porque los precios ya se han estabilizado un poco”.

\$80.658

MILLONES ES LO QUE COMPRARON LAS ADMINISTRADORAS DE FONDOS DE PENSIONES EN EL ETF ICOLCAP EN JULIO.

Signos en: www.larepublica.co
Con más información sobre los certificados de bioseguridad que obtuvo Avianca.

los que se concentraron las compras de las administradoras de fondos de pensiones fueron en los ETFs IColcap y HColsel, en los que compraron \$80.658 millones y \$59.686 millones respectivamente.

Les siguieron las adquisiciones de las especies de ISA (\$53.093 millones), preferencial de Grupo Aval (\$45.372 millones) y Grupo Energía Bogotá (\$39.212 millones).

Jhon Torres Jiménez, analista económico, destacó que hay una preferencia por acciones de empresas de sectores defensivos como el energético, ya que “podrían salir mejor librados de la coyuntura”.

El analista también mencionó que aunque el sector financiero ha registrado pérdidas por la situación actual, “las líneas de crédito, la ampliación de los alivios y las decisiones internas de algunos bancos recobrarían la confianza de los inversionistas”.

En el corrido del año, las AFP han realizado compras netas por \$2,58 billones y las especies que más han adquirido han sido la preferencial de Bancolombia (\$704.000 millones), preferencial de Grupo Aval (\$539.000 millones) y Ecopetrol (\$226.000 millones).

Por el lado de las ventas netas, los extranjeros volvieron a liderarlas con \$357.786 millones, después de que en junio registraron más compras netas.

“Parece que hay cierta aversión a países emergentes y no creo que los extranjeros estén muy entusiasmados de regresar a mercados de mayor riesgo ahora”, resaltó Suárez, quien agregó que podrían volver después de la pandemia dependiendo de cómo se dé la recuperación económica en el país y en el mundo.

Las acciones que más vendieron los extranjeros en julio fueron ISA (\$62.724 millones), preferencial de Grupo Aval (\$50.965 millones) y Ecopetrol (\$38.375 millones). Entre enero y julio, los inversionistas de otros países vendieron \$2,59 billones en renta variable. Las especies de las que más salieron fueron preferencial Bancolombia (\$756.000 millones) y preferencial Grupo Aval (\$642.000 millones).

HEIDY MONTERROSA BLANCO
hmonterrosa@larepublica.com.co

BANCOS

Scotiabank Colpatría dispersa \$43.128 millones



Scotiabank Colpatría

Scotiabank Colpatría, entidad liderada por Jaime Alberto Upegui, ha realizado cerca de 157.000 dispersiones de recursos por \$43.128 millones a través del plan de ayudas establecido por el Gobierno. Desde abril, la entidad ha realizado 67.153 dispersiones del giro de \$160.000 del Programa Ingreso Solidario, y desde mayo cerca de 30.000 empleados han sido beneficiados con el Programa de Apoyo al Empleo Formal. (HLMB)

BANCOS

Grupo Aval ha entregado \$4 billones en créditos



La República

Durante la pandemia, los bancos del Grupo Aval, cuyo CEO es Luis Carlos Sarmiento Gutiérrez, han aprobado más de 64.000 solicitudes de crédito para Mipyme destinadas al pago de nóminas y capital de trabajo, por más de \$4 billones. Entre las Pyme que se han beneficiado con la financiación están Manufacturas Rical, con 53 empleados directos, y Clonhadas, con 85 empleados directos y 120 indirectos. (HLMB)

BOLSAS

Grupo Sura emitirá bonos ordinarios por \$1 billón



Sura

Grupo Sura, cuyo presidente es Gonzalo Pérez, realizará una tercera emisión de bonos ordinarios, la cual corresponde al programa de emisión y colocación de bonos ordinarios y de papeles comerciales del Grupo de Inversiones Suramericana. En esta ocasión, se emite un millón de bonos ordinarios en 18 series. El monto total de la tercera emisión es de \$1 billón y la colocación podrá ser realizada en varios lotes. (HLMB)